

# Werkstatt-Apéro erfolgreich lanciert

Am 22. Januar trafen sich ein Dutzend interessierte Bikerinnen im Velo-Shop Schaltwerk in Pfäffikon, um das Einmaleins der perfekten Bereifung zu lernen.

**B**ei Prosecco und Cupcakes wurde auf witzige und einfache Art erklärt, wie Frau das Vorder- und Hinterrad ausbaut, einen Schlauch wechselt und einfache Reparaturen am Rad durchführt. Die junge, innovative Bikeschule Bella Bike hat mit dem kostenlosen Werkstatt-Apéro für Frauen den Nerv der Zeit getroffen: «Meist bin ich mit meinem Mann auf dem Mountainbike unterwegs. Er flickt immer die Defekte, doch eigentlich möchte ich gerne selber Bescheid wissen», sagte eine Teilnehmerin nach dem Kurs und meldete sich gleich für den nächsten Event am 26. März an. Dieser behandelt das Thema Notfallreparaturen. (pd)



Die erste Durchführung des Werkstatt-Apéros für Velofahrerinnen war ein voller Erfolg.

Kontakt: Bella Bike, Sarah Heilig, Swiss Cycling MTB Guide, Telefon 079 467 45 44, info@bellabike.ch, www.bellabike.ch